

Segel, Taschen und Ideen

Sie wünschen – wir fertigen, so könnte der Werbeslogan der Seidl Sails GmbH lauten.

Begonnen als Segelmacherei, ging das Unternehmen mit der Zeit. Heute reicht die Palette von der Planung und Fertigung individueller Sonnensegel bis zur Serienproduktion für die Industrie.

„Diese Tasche erinnert mich an meine Jugend.“ Mit ähnlichen Sätzen beginnt das eine oder andere Kundengespräch. Viele kennen die Seidl-Segeltasche bereits aus den 1970er- und 1980er-Jahren. Mittlerweile hat diese Tasche schon fast Kultstatus für drei Generationen erreicht und eignet sich immer noch als Geschenk für andere oder sich selbst. In verschiedenen Ausführungen lagernd, als besonderes Einzelstück oder für Segelteams, Skiclubs oder den Freundeskreis als Serie gefertigt – die Seidl-Segeltasche findet auch nach mehr als 45 Jahren ihre Liebhaber/-innen.



Damals und heute – Seidl-Segeltaschen

Von der Idee zum Produkt

Dort, wo eine Idee zum Produkt werden soll, liegt eine der Stärken des Unternehmens. Mit jahrzehntelanger Erfahrung und dem technischen Know-how aus der Segelproduktion steht das Seidl-Team den Kunden bei der praktischen Umsetzung zur Seite. Ob Einzelkunde, Produktentwickler aus der Industrie oder Architekt, sie alle erhalten professionelle Unterstützung bei der Verwirklichung ihrer Ideen oder Prototypen.

Produkte werden hochwertiger, auch die dazugehörigen Abdeckungen, egal ob eine gepolsterte Schutzhülle für die Edelstahl-dusche im Freien, den Grill oder eine Plane für die Gartengarnitur. Maßgeschneiderte Barabdeckungen für die Gastronomie, Schutzhüllen für Whirlpools, Designelemente im Segellook: Den Möglichkeiten sind fast keine Grenzen gesetzt. Der Mehrwert von Seidl-Produkten liegt auf der Hand: Fertigung in einem österreichischen Fachbetrieb mit individueller Beratung, Verarbeitung von hochwertigen in Europa hergestellten Geweben, Passgenauigkeit und längere Nutzungsdauer.

Individuelle Produktlösungen für Einzelkunden und Industrie

Nicht immer treffen Produkte von der Stange die Bedürfnisse der Kunden. Gerade bei Trapezgurten im Segelbereich und Gurten



Ergonomische Gurtlösung – Industrie-Projekt

BILDER: SN/RICHARD SCHNABLER (3)



„Stille Nacht“-Shopper aus alten Planen – SalzburgerLand Tourismus GmbH

für Physiotherapie oder Krafttraining sorgt die individuelle Anpassung für den ergonomisch richtigen Sitz. Die Industrie benötigt Spezialgurte für den Arbeitseinsatz von Personen und Maschinen und wünscht Gurtlösungen. Firma Seidl bietet passend dazu Serienproduktion in kleinen Chargen an.

Trendige „Stille Nacht“-Shopper aus alten Planen

Den Kunden der Firma Seidl ist Nachhaltigkeit ein Anliegen. Bei Seidl wurde zwar schon immer repariert, doch ist spürbar, dass Reparieren-Lassen im Trend liegt: der eingerissene Rucksackgurt, der kaputte Reißverschluss am Zelt, Risse im Sonnenschirm. „Es wird weniger schnell weggeworfen und wieder mehr repariert“, sagt Andrea Seidl, Geschäftsführerin. Auch Recycling ist Thema. Alte Yachtsegel werden auf Wunsch zu Sonnensegeln oder Taschen umgearbeitet. So erhielten auch die PVC-Planen der SalzburgerLand Tourismus GmbH zum 200-Jahr-Jubiläum „Stille Nacht“ als trendige Shopper ein zweites Leben.

Das kleine familiäre Team kann in der Arbeit die Leidenschaft zum Segeln ausleben. Vieles, das produziert oder repariert wird, ist noch echtes Handwerk. „Gerade heute ist unsere Größe und Produktionsvielfalt unsere Stärke, um flexibel auf die Entwicklungen in Bezug auf Nachhaltigkeit reagieren zu können“, erklärt Andrea Seidl mit Blick in die Zukunft.

Segelmacherei

Gründungsjahr: 1973
Gründungsort: Salzburg
Mitarbeiter/-innen: 6

Produkte verkauft (2018): Yacht- und Sonnensegel, textile Sonderanfertigungen, Abdeckplanen, Taschen u. v. m.

Mehr Infos: www.seidlsails.at

